

Israël « l'agronomie, Le fonds chinois investit dans la start-up israélienne BotanoCap

Dossier de la rédaction de H2o
April 2014

Fondation

en 2005, BotanoCap, société d'agri-biotech israélienne innovante qui développe des solutions "vertes" afin de remplacer les produits chimiques toxiques utilisés dans l'agriculture, les produits végétaliers ainsi que dans les produits maraîchers a reçu 4,4 millions de USD de Infinity Group, un fond de private equity chinois. Un quart de cet investissement servira à la création d'une joint-venture chinoise. Ce montant servira principalement à financer le développement de l'activité en Chine, en Europe et aux États-Unis.

Marc Benmussa - Israël Science Info